



お誕生日おめでとうございます。12月生



☆ 平良寛治さん (61歳)

いつも優しい気持ちで年下のメンバーに良い見本になっています。作業に対してもいつも黙々と取り組んでくれて大変助かっています。これからはお酒は控えめに健康に注意し、共に頑張っていきたいと思います。お誕生日おめでとうございます。

工賃達成指導員：大城英信



平良寛治さん

☆ 勝連 瞳さん (29歳)

お誕生日おめでとうございます。最近では自分の意見をしっかり言えるようになり、作業にも積極的に取り組めるようになっていきますね。今後も作業や行事に意欲的に取り組んで行きましょうね。笑顔が1番！ 就業支援員：知念 聡



勝連 瞳さん

☆ 渡久山麻衣さん (22歳)

麻衣さんの成人式から早2年。22歳にな



渡久山麻衣さん 与那覇弘美さん

り後輩も増えてくる中、先輩として作業に向かう姿勢もしっかりしてきました。頼りになるお姉さんを目指して共に頑張りましょう。お誕生日おめでとうございます。生活支援員：與那城笑未

☆ 與那覇弘美さん (53歳)

慣れた手付きで黙々とパンの包装をしていく弘美さん。自分から進んで掃除も行います。お話をするのが好きで色々な話を聞かせてくれます。これからも宜しくお願いします。お誕生日おめでとうございます。生活支援員：與那城笑未

☆ 砂川カツ江さん (60歳)

室内班で1番の先輩で後輩たちをリードしてくれる頼もしいカツ江さんです。これからも目配り気配りのお姉さんで宜しくお願いします。お誕生日おめでとうございます。職業指導員：上里美恵子



砂川カツ江さん



友利隆二さん

☆ 友利隆二さん (50歳)

Happy Birthday! 隆二さん。作業がいつも丁寧で感心しています。パートさんがいなくなって寂しくなりましたが皆なで協力しあってがんばって行きましょう。職業指導員：松川 寿



平良利郎さん

☆ 古川友子さん (35歳)

お誕生日おめでとうございます。毎日休む事なく出勤し、元気な声で朝の挨拶をしてくれ笑顔で作業に取り組んでいます。今後も共



古川友子さん

に頑張っていきたいと思います。

職業指導員：上里美恵子

☆ 神里裕斗さん (31歳)

お誕生日おめでとうございます。今年は体調を崩し、大変だったと思いますがこれからも健康管理に気を付けてリーダー的存在として皆をリードしながら頑張っていきたいと思います。

職業指導員：小塚和則



平良和男さん



伊良皆憲司さん

☆ 平良和男さん (49歳)

49歳のバースデーおめでとうございます。出向班1の力持ちで色々な作業に取り組んでいる和男さん。今年の残り少ない日々をお互い頑張っていきたいと思います。職業指導員：小塚和則

☆ 伊良皆憲司さん (33歳)

お誕生日おめでとうございます。今年の5月頃から野菜ランドみやこへ実習に行き早いもので7ヶ月が経っています。ほうれん草の配達助手として、頑張っていました。今ではほうれん草の袋詰め・シーラーと色々な作業をこなしていて、頼れる存在になりましたね。向上心を持って頑張り！ファイト 就業支援員：根間玄孝

☆ 平良利郎さん (52歳)

お誕生日おめでとうございます。色々な作業をテキパキとこなしている利郎さん。これからも世界一美味しいほうれん草を作っていきます。

職業指導員：松川 寿



学園だより

メールアドレス

miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp

平成23年

第123号

みやこ学園

12月発行

社会福祉法人 みやこ福祉会

10 創立10周年を迎えて みやこ福祉会



社会福祉法人みやこ福祉会
理事長 伊志嶺 博司

平成13年3月にみやこ福祉会を立ち上げ、早10年の歳月が流れました。これまで、地域や保護者のニーズに応えるため、みやこ学園・アダナスを設立し働く喜びや仲間づくりを行いつつ、一般就労にも力を入れジョブコーチを配置し35名を就労に結びつけてきました。また、近年の社会情勢では一般就労への道は険しいとの考えから平成22年5月に就労継続支援A型事業所野菜ランドみやこを設置運営し15名を採用し一般就労に結びつけました。生活の分野でも世話人の支援を受けながら親亡き後も安心した生活を送れるように平成21年7月にグループホームみやこを開所し10名の方達が親元を離れて暮らしております。さらには、今年4月に就業・生活支援のネットワークを地域に張り巡らし、障害者が地域で安心して生活して行けるよう障害者就業・生活支援センターみやこを設立しました。

当福祉会は今後、利用者の工賃を倍増するためキクラゲ栽培を来年3月から行う予定です。又、生活支援として男性用のグループホームの開設など障害者やその親にとって「ここで生まれて良かった」「この地域に産んで良かった」と双方が思える地域社会を構築できるように地域整備を皆様のご指導をいただきながら、理事、評議員や役職員一同で取り組んでいきたいと思っております。

終わりに、創立当初から今日までみやこ福祉会の運営に物心両面から支えて下さいました親の会、関係行政・地域の皆様に心から深く感謝申し上げ、お礼のご挨拶と致します。



12月の行事予定



1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	職務会議
8	木	
9	金	工賃支給日
10	土	みやこ福祉会まつり
11	日	
12	月	定期健康診断
13	火	
14	水	消防訓練・職務会議
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	職務会議
22	木	10周年式典・祝賀会 忘年会
23	金	天皇誕生日で休園
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	大掃除
28	水	大掃除・仕事納め
29	木	年末年始休み
30	金	年末年始休み
31	土	

宮古の「産業まつり」に参加

工賃達成指導員：大城英信

第34回宮古の産業まつりに利用者、職員で参加しました。みやこ福祉会として、手工芸品、草花、菓子パン、サラダほうれん草を出店販売しました。人気の菓子パン、ほうれん草は早々に完売し、利用者の皆さんは会場内でそれぞれ班毎に分かれて買い物を楽しみました。宮古ならではのサーターアンダギーやモズクのとんぷら、車えびの姿焼き、露店が立ち並ぶ通りでは、たこ焼き、焼きそばと試食をしながら家族へのお土産を買って嬉しそうに持ち帰るなどそれぞれに楽しい一日を過ごしていました。地域の行事に参加し、たくさんの方々との出会い触れ合いがあり、充実した様子が伺えました。皆さんお疲れ様でした。



ミネハハさんコンサート

生活支援員：天久加苗

11月16日(水)ミネハハさんが学園へいらっしゃいました。ミネハハさんはTVの曲、CMソングなどを歌っている有名な方です。私達は、ミネハハさんの迫力に圧倒されきれいな歌声に聞き入り素晴らしい歌詞に涙してしまいました。利用者さんも合わせて踊る人、手拍子する人、口ずさむ人とそれぞれで楽しんでいました。あっという間の1時間。会場が「ひとつ」になりました。ミネハハさん本当にありがとうございました。又、このような機会があることをお待ちしております。



「ひとつ」で利用者ひとつに



最後に政さんからプレゼント

「すしの日」に浅草

庶務課長：與那城 要

お腹も気持ちも満足
すし かっぱう 浅草 代表者 平良光正さん
この企画は、鮭の店 浅草の代表者である平良光正さんが宮古島の各福祉施設の方々に鮭を楽しんでもらいたいという気持ちから鮭の日(11月1日)にボランティアで鮭を振舞っている活動です。今年で20年目(途切れたことはない)を迎えるこの活動は今回もみやこ学園、アダナスのみんなにとって素晴らしいプレゼントになりました。天候による関係上、11月8日(火)の日程となりましたが朝からみんな作業をしながらも平良さんの鮭をにぎる職人の技に見とれていました。食事は活動20年目の節目を記念して花束を贈呈し自治会長の宇座美智枝さんの合図で始まり、みんな待ちきれなかったようにお鮭を頬張っていました。それを見ているとこの活動によってたくさんの方々にお鮭のおいしさだけでなく、生きる楽しさを与えてきたと思います、それを20年間続けてきた浅草の平良さんに心から感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました。



浅草 代表者 平良光正さん



食堂は1日すし処



お腹も気持ちも満足

「明日からできるコミュニケーションスキル講座」

就業支援員：砂川里子

去った、11月16日(水)に障害者就労ネットワーク強化・充実事業の一環としての講演会を開催しました。講演会には、宮古島でもSSTや発達障害などの講演会を数多く行っている土屋 徹氏をお招きし、日々の支援で利用者とのよりよいコミュニケーションのとり方などを、アニメの主人公などを例に交えながら解りやすく、又自分が対象者になった場面を想定しての実演も行っていただきました。会場からは笑いが出るなど和やかな雰囲気の中、約2時間の講演会が「アッ」という間に終了しました。ご多忙の折、各関係機関の皆様におかれましては、多数のご参加を頂き感謝申し上げます。今回の講演会で学んだ事、得られたことを更なる利用者支援向上や宮古圏域の就労支援並びに就労支援ネットワークの向上に活用していただければと思います。



実演で具体例を解説して頂きました。

「沖縄県ゆうあいスポーツ大会」に参加

生活支援員：上地美奈子

去った11月12日、『ながす汗、大きな夢を広げよう』をスローガンに第20回沖縄県ゆうあいスポーツ大会が県総合運動公園陸上競技場で行われ、県内の福祉施設などから多くの選手とボランティアが参加し大会を盛り上げました。前日まで不安定な天気が続き大会当日の天気も心配されましたが、雨も降ることなく過ごしやすい天気で大会を楽しむことが出来ました。みやこ福祉会選手団は34名の大人気で参加し、金銀銅の数多くのメダルを獲得しました。緊張しながら自分の出番を待つ選手、1位を狙うぞと自信満々な選手、練習の成果を発揮すべきと輝きに満ちた選手の顔がありました。また大会以外では焼肉バイキング、兄弟友達再会、カラオケ、美ら海水族館、買い物などを楽しみ、メダルとともに楽しい思い出を持ち帰ることができました。けがする事もなく無事帰ってくる事が出来たのもボランティアをして頂いた皆さんや家族の皆さんのご協力があったお陰だと思います。本当にありがとうございました。そして選手の皆さん、職員の皆さんお疲れ様でした。来年も頑張っていきましょうね♪

